

## **ELECTRO-TEC 2023 – un succès total**

**Rencontre nationale des professionnels de la technique des installations électriques, de l'éclairage et de la communication, le salon spécialisé suisse ELECTRO-TEC a eu lieu pour la dixième fois les 24 et 25 mai 2023. Avec grand succès. Près de 3900 visiteurs de toute la Suisse ont fait le déplacement. Avec plus de 90 exposants, la halle d'exposition affichait complet. Les réactions à ces deux journées ont été très réjouissantes.**

L'ELECTRO-TEC existe depuis de nombreuses années comme salon spécialisé suisse pour la technique des installations électriques, de l'éclairage et de la communication. Avec un format qui se focalise toujours clairement sur les besoins de la branche, qui s'adapte constamment mais en douceur aux changements et qui bénéficie du soutien du marché, le concept s'avère payant, une réussite que confirment les quelque 3900 visiteurs et les plus de 90 exposants de l'ELECTRO-TEC 2023.

Les exposants ont représenté l'ensemble de la branche, du grand groupe international à la petite et moyenne entreprise. Lors de ces deux journées, des nouveautés, solutions pratiques et produits perfectionnés ont été présentés sur les stands. Près de 900 personnes intéressées ont par ailleurs assisté aux séminaires spécialisés, organisés par les partenaires principaux et les deux partenaires Solarmarkt GmbH et SUVA et qui se sont déroulés parallèlement à l'exposition. Une grande partie des séminaires spécialisés a également été proposée en français le deuxième jour.

### **Des visiteurs satisfaits venant de toute la Suisse**

Le salon à Berne a suscité un grand intérêt, comme l'indiquent les chiffres. Il a attiré près de 3900 visiteurs venant de toute la Suisse et a connu une fréquentation identique les deux jours. Les visiteurs se sont montrés très satisfaits. La branche ayant été bien représentée, il a été possible de mener de nombreux entretiens professionnels en peu de temps, ce qui a été particulièrement apprécié. «Lors d'un salon, on peut toucher et tester les objets, ce qui n'est pas le cas lors de manifestations numériques», a fait remarquer un visiteur. L'échange personnel avec les fournisseurs a également été considéré comme important. Les stands des exposants, jugés très attrayants, ont reçu beaucoup d'éloges.

### **Des exposants satisfaits**

Ces deux journées ont été considérées par les exposants comme très réussies et l'ambiance sur les stands était visiblement bonne. Le salon a attiré professionnels, décideurs et apprentis, un mélange qui a été très apprécié. Les nombreux visiteurs de différentes tranches d'âge ont permis aux fournisseurs d'avoir des entretiens qualifiés et de consolider les contacts avec les clients. Des premiers entretiens ont également eu lieu avec de nouveaux clients potentiels, comme l'a confirmé le personnel de vente. Les réactions des exposants ont été très positives: l'ELECTRO-TEC 2023 a été un plein succès.

### **Perspective 2025**

Le prochain salon ELECTRO-TEC aura lieu en mai 2025 à Berne. La date précise sera communiquée ultérieurement.

L'ELECTRO-TEC est sponsorisé par les partenaires principaux suivants: ABB Schweiz AG, Elektro-Material AG, Feller AG, Hager AG, Legrand (Schweiz) AG, WAGO Contact SA et Woertz AG.

## Contact

### **Association suisse d'achats électro aae société coopérative**

Bernstrasse 28, 3322 Urtenen-Schönbühl, tél. +41 31 380 10 10

[www.electro-tec.ch](http://www.electro-tec.ch) / [www.eev.ch](http://www.eev.ch), [office@eev.ch](mailto:office@eev.ch)

Martin Wahlen, Responsable Marketing/Partnermanagement, [m.wahlen@eev.ch](mailto:m.wahlen@eev.ch)

Laura Peyer, Planificatrice Marketing, [l.peyer@eev.ch](mailto:l.peyer@eev.ch)

### **MKR Consulting AG**

Marketing- und Kommunikationsberatung

Steinerstrasse 37, 3006 Bern, tél. +41 31 350 40 50

[www.mkr.ch](http://www.mkr.ch), [info@mkc.ch](mailto:info@mkc.ch)

Pamela Balmer, CEO, [pamela.balmer@mkc.ch](mailto:pamela.balmer@mkc.ch)

Nicola Rottermann, Chef de projet, [nicola.rottermann@mkc.ch](mailto:nicola.rottermann@mkc.ch)